

Komandan Lanal Dabo Singkep Bertindak Selaku Irup AKRS Pada HUT RI Ke-79 Tahun 2024

Suhendi - LINGGA.INFORMAN.ID

Aug 17, 2024 - 09:25



DABO SINGKEP - Upacara Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Lingga, bertindak selaku Inspektur Upacara adalah Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut Dabo Singkep (Danlanal DBS) Letkol Laut (P) Tri Hermawan MA, M.Tr. Opsla, C.T.M.P., sedangkan Komandan AKRS yaitu Danden Pomal Lanal Dabo Singkep Kapten

Laut (PM) Sedyo Wijoyo. Upacara Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) dilaksanakan pada Sabtu 17 Agustus 2024 pukul 00.00 WIB di Taman Makam Pahlawan (TMP) Dabo Singkep, Sabtu (17/8/2024).

Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) merupakan salah satu bentuk penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang merebut Kemerdekaan. Kita sebagai generasi muda penerus bangsa, tidak boleh melupakan sejarah perjuangan para pahlawan pendahulu kita. Di bulan Agustus ini, momen-momen yang bersejarah selalu terlintas dan teringat dibenak kita akan peristiwa-peristiwa, dimana para pahlawan berjuang untuk memerdekakan bangsa yang kita cintai ini.

Apel Kehormatan dan Renungan Suci (AKRS) ini dihadiri oleh Bupati Kabupaten Lingga, M.Nizar, S.Sos., Kapolres Lingga AKBP Apri Fajar Hermanto, S.I.K., Kajari Lingga Amriyata, S.H., M.H., Kadis Pendidikan Yulizar Resmedi, S.Pd.SD., Kepala Lapas Dabo Singkep Jaka Putra, A.Md., IP., S.H., Kadis Kesehatan Dr. Bukit Tua Raya Gultom, Asisten I Kabupaten Lingga Sabirin, Asisten III Kabupaten Lingga Jumadi, S.Sos., Kepala Pengadilan Agama Maswari, S.HI., M.H., Kasat Pol PP, dan Damkar Dodi Suhendra, S.Stp., Kepala Bandara Dabo Singkep Mustaji, S.E.

Diakhir acara, seluruh peserta Apel Kehormatan dan Renungan Suci ini memanjatkan doa kepada Tuhan Yang Maha Esa seraya berharap semoga arwah para pahlawan yang telah mendahului kita mendapatkan tempat yang terbaik disisi-Nya, serta semangat para pahlawan dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara, tanpa pamrih untuk mempertahankan Kemerdekaan Republik Indonesia. Tema yang diusung pada HUT RI Ke-79 tahun 2024 kali ini adalah "Nusantara Baru Indonesia Maju".

(Pen Lanal Dabo Singkep/Hendi)